

ABSTRAK

Khairunissa Alfianti, Nomor Induk Mahasiswa 152200029, Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian Pengaruh *Risk Profile*, *Good Corporate Governance*, *Capital*, dan *Firm Size* terhadap Nilai Perusahaan dengan Profitabilitas sebagai Variabel *Intervening* (Studi pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di BEI tahun 2018-2022). Dosen pembimbing Sadeli.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari *risk profile*, *good corporate governance*, *capital*, dan *firm size* terhadap nilai perusahaan dengan profitabilitas sebagai variabel *intervening* pada perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2018-2022 dengan jumlah 48 perusahaan. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*. Jumlah sampel perusahaan sebanyak 22 perusahaan. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif dan inferensial yaitu menggunakan analisis jalur dengan metode *Structural Equation Modelling Partial Least Square* (SEM-PLS) dengan menggunakan *software* WarpPLS 7.0.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa *Risk Profile* berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas, *Good Corporate Governance* tidak berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas, *Capital* tidak berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas, *Firm Size* berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas, *Risk Profile* berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, *Good Corporate Governance* tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, *Capital* berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, *Firm Size* berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, *Risk Profile* berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Profitabilitas, *Good Corporate Governance* tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Profitabilitas, *Capital* tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Profitabilitas, *Firm Size* berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Profitabilitas.

Saran dari penelitian ini adalah perusahaan harus menjaga *risk profile* yang diproyeksikan melalui NPL agar tetap berada di bawah 5% dan lebih memperhatikan calon debitur. Selain itu, perusahaan harus menjaga nilai CAR perusahaan harus berada di atas 8% agar perusahaan mampu menunjang aktiva yang mengandung atau menghasilkan risiko-risiko. Terakhir, perusahaan harus bisa meningkatkan profitabilitas perusahaan dikarenakan profitabilitas memiliki kontribusi yang besar dalam penilaian investor.

Kata Kunci: *Risk Profile*, *Good Corporate Governance*, *Capital*, *Firm Size*, Profitabilitas, dan Nilai Perusahaan